



1学年通信9月号

令和6年9月2日発行 東広島市立高屋中学校

前期後半がはじまりました

皆さんはどんな夏休みを過ごしましたか。8月26日(月)には、皆さんの元気な姿をみる事ができました。一回り大きくなった姿を見て、少しずつ成長しているのだな、と大変頼もしく思っています。

さて、9月4日(水)~9月6日(金)の3日間、中学校初めての前期期末テストが行われます。中間テストは5教科でしたが、期末テストは9教科あります。中間テストで思うようにいかず、挽回するために、この夏休みには苦手な教科を特に時間をかけて覚え直して理解できるようにするなど、勉強を工夫することができましたか? 計画を立てたことが実行できるようにしましょう。



奉仕作業のご協力ありがとうございました

8月17日(土)に、PTAのご協力のなか、奉仕作業が行われました。1年生もボランティア活動として、参加しました。クラスに分かれて刈った草を集めたりごみ袋に入れたりしながら、学校のまわりをきれいにしてくれました。本当にありがとうございました。皆さんがきれいにしてくれたおかげで、気持ちの良いスタートができたように思います。

これからは、前期後半に向けて再スタートの準備です。学校のまわりだけではなく、教室や廊下、皆さんが使う身の回りのものをきれいに、気持ちの良い学校生活を送りましょう。



ぶんかさいむ 文化祭に向けて

それぞれのクラスで指揮者・伴奏者が決まり、本格的に合唱の練習がスタートします。指揮者・伴奏者に決まった人は、責任を持ち、練習を重ね、やり切った達成感を味わえるようにしていきましょう。今回、指揮者・伴奏者にならなかった人は、重要な仕事を引き受けてくれた2人に感謝し、応援し支えあえるクラスにしていけるようにしましょう。クラス全員の気持ちが1つになったとき、たくさんの人が感動する素晴らしい合唱になります！

1年生の課題曲は「飛び出そう未来へ」です。それぞれのクラスの自由曲は上の通りです。最高の合唱を期待しています！

	自由曲
1組	君をのせて
2組	僕らの世界
3組	怪獣のバラード
4組	You can fly!
5組	大切なもの



きょういくこうえんかい 教育講演会のお知らせ

9月6日(金)に教育講演会があります。講師のHIPPIY(ヒッピー)様は、地元在住のアーティストです。参加者全員で歌を歌う企画もごございますので、ご都合がつく方はぜひ参加をよろしくお願いいたします。

ほごしゃみなさまさんしゃこんだん 保護者の皆様へ～三者懇談のお知らせ～

10月7日(月)～10日(木)の4日間、三者懇談会を行います。前期の学校での過ごし方や学習について、担任からの話と、ご家庭での様子を聞かせていただきたいと思います。担任からお子様を通じて、希望日調査の用紙をお配りいたします。内容をご確認いただき、希望日、希望時間を記入し、ご提出ください。よろしく願いいたします。



がつよてい 9月の予定

3(火)	1年生ウインドプレーカ 一展示(10(火)まで)	11(水)	中国新聞出前授業(5h)
4(水)	前期期末テスト(4h授業)	14(土)	県新人大会(水泳)
5(木)	前期期末テスト(4h授業)		市ロードレース
6(金)	前期期末テスト(6h授業)	16(月)	敬老の日
	教育講演会	22(日)	秋分の日
		23(月)	振替休日
7(土)	県新人大会(水泳)	30(月)	英検 IBA